

Cette journée est devenue un classique du calendrier des CALANDRES.

Une belle balade auprès du Salagou et dans l'arrière pays avant d'arriver sur le site

Déplacée cette fois ci en Septembre la journée fut placée sous le signe du retour de l'automne avec une fraîcheur retrouvée mais pas forcément appréciée de tous.

La pêche fut prolifique et le concours réservé aux enfants un bon moment de convivialité.

{vsig}peche2013matin{/vsig}

{vsig}peche2013peche{/vsig}

En complément l'excellent reportage de notre Sauveur:

<http://youtu.be/xurcQvqrpnY>